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Programa de Actividades

Del 21 al 31 de agosto

Torneo de Tenis Feria de Mérida 2023.

El Ayuntamiento de Mérida

paga los gastos de esta actividad.

Jueves 24 de agosto

A las 11 y media de la mañana

Entrega de premios y trofeos de Feria

en la Residencia de Mayores El Prado.

El Ayuntamiento de Mérida

paga los gastos de esta actividad.

Viernes 25 de agosto

A las 11 y media de la mañana

Entrega de premios y trofeos de Feria

en el Hogar de Mayores Calvario.

El Ayuntamiento de Mérida

paga los gastos de esta actividad.

Domingo 27 de agosto

A las 9 de la mañana

Torneo número 43 

de petanca Feria de Mérida

en las Pistas de petanca 

que hay junto a la Zona Sur.

El Club Jesús Delgado Valhondo

organiza esta actividad.



Lunes 28 de agosto

A las 12 de la mañana

Entrega de premios y trofeos de Feria

en el Hogar de Mayores Zona Sur.

El Ayuntamiento de Mérida

paga los gastos de esta actividad.

Del 28 de agosto al 14 de septiembre

Exposición de carteles, fotografías y revistas

de las Ferias y Fiestas de Mérida

desde 1930 a 2022

en la Rotonda del Centro Cultural Alcazaba.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.



Martes 29 de agosto

A las 12 de la mañana

Entrega de premios y trofeos de Feria

en el Centro de Mayores Reyes Huertas.

El Ayuntamiento de Mérida

paga los gastos de esta actividad.

A las 9 y media de la noche

Inauguración oficial de la Feria y Fiestas

en la Puerta del Recinto Ferial.

La Asociación Cultural Mérida Flamenca

encenderá el alumbrado del recinto.

A las 10  y media de la noche

Actuación del Quinteto Pasiones

en la Caseta Municipal.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 11 de la noche

Inauguración 

de la Caseta El Cortijo Extremeño.

Doña Sara Bravo Escobar, 

periodista y presentadora 

de Canal Extremadura

dará un discurso 

para dar comienzo a las fiestas.

Además,, 

actuará la Asociación Folklórica y Cultural

Nuestra Señora de la Antigua,

que ofrecerá un espectáculo folklórico.



Miércoles 30 de agosto

Día de la Infancia.

Los precios de las atracciones 

serán más baratos

durante todo el día.

A las 11 de la mañana

Entrega de premios y trofeos de Feria

en la Residencia de Mayores Trajano.

El Ayuntamiento de Mérida

paga los gastos de esta actividad.

A las 2 de la tarde

Actuación de folklore 

de los alumnos de la Escuela de Danza

de la Asociación Folklórica y Cultural

Nuestra Señora de la Antigua

y del grupo folklórico “El Molino”

de Arroyomolinos,

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

Además, podrás comer alubias con chorizo

ofrecidas por el Hotel Velada.

A las 2 y media de la tarde

Podrás comer patatas con carne

ofrecidas por el Templo de los Arroces

y disfrutar de la actuación del Duo Vodevil

en la Caseta Municipal.

A las 9 de la tarde

Espectáculo infantil

en la Caseta Municipal.

El Templo de los Arroces

paga los gastos de esta actividad.

A las 10 y media de la noche

Actuación del grupo Rock Crin

en la Caseta Municipal.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

Y Gala Folklórica

en la Caseta El Cortijo Extremeño,

en la que actuarán 

los grupos “Castula”y “Querencia”.

Después, actuará Pilar Boyero,

embajadora de la Copla.



Jueves 31 de agosto

A las 2 de la tarde

Actuación 

de la Academia de Baile de Julita Báez

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

Además, podrás comer garbanzos

ofrecidos por la Residencia de Mayores 

“Los Olivos”.

A las 2 y media de la tarde

Actuación de Fran de Manuel

en la Caseta Municipal.

Además, podrás comer carne con tomate

ofrecida por el Templo de los Arroces.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

De 7 de la tarde a 11 de la noche

Actuación musical RACSOMUSIC DJ

en el Paseo de Roma.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 9 de la noche

Concierto de Sixko Durán

en la Plaza de España.

Si lo necesitas podrás usar

bucles magnéticos y mochilas vibratorias

si los pides como mínimo 24 horas antes,

llamando o escribiendo por Whatsapp

al número 687 65 98 75.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 10 y media de la noche

Concierto del grupo Andy y Lucas

en la Plaza de España.

Si lo necesitas, tendrás allí mismo,

bucles magnéticos 

y mochilas vibratorias.

Actuación del Quinteto Casablanca

en la Caseta Municipal.

Y Festival autonómico “Bonifacio Gil”

en la Caseta El Cortijo Extremeño

en el que participarán

el grupo “El cantillo” 

de Cabezuela del Valle

y la Asociación Folklórica y Cultural

Nuestra Señora de la Antigua.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza estas actividades.

Pide tu mochila 
vibratoria



Viernes 1 de septiembre

A las 2 de la tarde

Baile español ofrecido 

por la Academia de Baile “Yolanda Burgos”

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

Además, podrás comer caldereta de cordero

ofrecida por el Templo de los Arroces.

A las 2 y media de la tarde

Actuación de Loli Baez con guitarra y cajón

en la Caseta Municipal.

Además, podrás comer alubias con chorizo

ofrecida por el Templo de los Arroces.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 7 de la tarde

Animación con la Charanga Havana

que recorrerá

las calles del centro de la ciudad.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

De 7 de la tarde a 11 de la noche

Actuación musical de Sergio Chávez DJ

en el Paseo de Roma.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 10 y cuarto de la noche

Concierto de Niña Pastori

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.

A las 10 y media de la noche

Actuación del “Quinteto Las Vegas”

en la Caseta Municipal.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

Y Festival autonómico “Bonifacio Gil”

en la Caseta El Cortijo Extremeño

en el que participarán

la Asociación Cultural Barbuquejo

de Cabeza del Buey

y el grupo Turobriga

de Bienvenida.



Sábado 2 de septiembre

A las 2 de la tarde

Actuación de los grupos 

“Entre Zaranda y Alambique”

de Esparragosa de la Serena

y “Virgen de las Cuevas” 

de Esparragosa de Lares

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

Además, podrás comer tortillas

ofrecidas por el Templo de los Arroces.

A las 2 y media de la tarde

Actuación de Ángeles Soler Solima

“Entre Coplas y Guitarra”

en la Caseta Municipal.

Además, podrás comer ensalada campera

ofrecida por el Templo de los Arroces.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 7 de la tarde

Animación con la Charanga Havana

que recorrerá

las calles del centro de la ciudad.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

De 7 de la tarde a 11 de la noche

Actuación musical de DJ DEKROO

en el Paseo de Roma.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 10 y cuarto de la noche

Concierto de Juanes

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.

A las 10 y media de la noche

Actuación del “Quinteto Golden Show”

en la Caseta Municipal.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

Y Gala de Folklore Extremeño - Portugués

en la Caseta El Cortijo Extremeño

en la que participarán

el Grupo de Danzas e Cantares de Beira,

Baixa de Castelo Branco (Portugal), 

el Grupo Recordanzas de Monroy

y el Grupo Llares Folk.



Domingo 3 de septiembre

Día de la bicicleta

De 9 a 10 y media de la mañana

se entregarán los dorsales

para el paseo en bicicleta

en la Plaza Margarita Xirgú.

A las 11 de la mañana

Comienza el paseo en bicicleta

desde la Plaza Margarita Xirgú.

La Escuela Ciclista Mérida

organiza esta actividad.

El Ayuntamiento de Mérida

paga los gastos de esta actividad.

A las 2 de la tarde

Folklore Extremeño 

con el grupo “Las Prioras”

de Puebla del Prior

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

Además, podrás comer estofado de pollo,

ofrecido por el Templo de los Arroces.

A las 2 y media de la tarde

Actuación de Inés Alhaja

en la Caseta Municipal.

Además, podrás comer caldereta de cerdo,

es decir, guiso de carne de cerdo,

ofrecida por el Templo de los Arroces.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 9 y media de la noche

Espectáculo “Siete 8 9 Diez”

de la Asociación Cultura Mérida Flamenca

en la Plaza de España.

Si lo necesitas podrás usar

bucles magnéticos y mochilas vibratorias

si los pides como mínimo 24 horas antes,

llamando o escribiendo por Whatsapp

al número 687 65 98 75.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 10 y media de la noche

Actuación de “Al son del cajón”

en la Caseta Municipal.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

Y Gala Folklórica

en la Caseta El Cortijo Extremeño

en la que participarán

la Asociación Cultural de Folklore 

de Aldea Moret, Cáceres.

Y el Grupo Arbaya Flok, 

de Oliva de la Frontera.

Pide tu mochila 
vibratoria



Lunes 4 de septiembre

A las 2 de la tarde

Música extremeña y de animación

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

Además, podrás comer queso “El pastor”,

ofrecido por Fomdisa Trujillanos

y gazpacho

ofrecido por la Residencia de Mayores

“Los Olivos”.

A las 2 y media de la tarde

Actuación de Fátima Risco

en la Caseta Municipal.

Además, podrás comer cocido de garbanzos

ofrecido por el Templo de Los Arroces.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 9 y media de la noche

Conciero “Electronic Shymphony Mérida”

de la Asociación Cultural Joven 

Orquesta Ciudad de Mérida

en la Plaza de España.

Si lo necesitas podrás usar

bucles magnéticos y mochilas vibratorias

si los pides como mínimo 24 horas antes,

llamando o escribiendo por Whatsapp

al número 687 65 98 75.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 10 y media de la noche

Actuación del grupo 

Manuel Melisma con Bulachara

en la Caseta Municipal.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

Y Fin de Fiesta,

discoteca para todos,

para despedir la Feria 2023

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

A las 12 de la noche

Espectáculo “Meteoro”.

Fuegos artificiales

desde la zona del Palacio de Congresos 

y Exposiciones de Mérida.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza y paga 

los gastos de esta actividad.

Pide tu mochila 
vibratoria



Viernes 8 de septiembre

A las 10 y cuarto de la noche

Concierto de Carlos Rivera

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.

Sábado 9 de septiembre

A las 10 y cuarto de la noche

Concierto de Elina Garanca

y Maestro Chichon

con la Orquesta de Extremadura

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.

Domingo 10 de septiembre

De 12 de la mañana a 8 de la tarde

“Patas al agua”

día de baño para perros,

en la Piscina 

del Complejo Polideportivo Diocles 

de Mérida.

ACUDAME, 

la Asociación Cultural 

para la Defensa de los Animales de Mérida

organiza esta actividad.

Jueves 14 de septiembre

A las 10 y cuarto de la noche

Concierto de Taburete y La La Love You

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.

Viernes 15 de septiembre

A las 10 y cuarto de la noche

Concierto de Lola Índigo

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.

Sábado 16 de septiembre

A las 6 y media de la tarde

Salida desde el Parque de las Siete Sillas

de la Carrera Ciudad de Mérida.

Esta carrera se realiza cada año

desde hace 27 años.

El Club de Atletismo Mitreo Mérida

organiza esta actividad.

A las 10 y cuarto de la noche

Concierto de Andrés Calamaro

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.



Jueves 21 de septiembre

A las 10 y cuarto de la noche

Concierto de Europe

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.

Viernes 22 de septiembre

A las 10 y cuarto de la noche

Concierto de Pastora Soler y amigos

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.

Sábado 23 de septiembre

A las 10 y cuarto de la noche

Concierto de David Bisbal

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.

Viernes 29 de septiembre

A las 10 y cuarto de la noche

Concierto de El Barrio

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.

Sábado 30 de septiembre

A las 10 y cuarto de la noche

Concierto de Raphael

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.






